

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Epidemiologi
Skripsi, Mei 2023

Mutiara Ananda Yusuf
14120190055

“Hubungan Pengetahuan, Sikap, Dukungan Teman Sebaya dan Motivasi Diri Remaja Putri dengan Tindakan SADARI di SMA Negeri 4 Kabupaten Enrekang Tahun 2023”

Pemeriksaan payudara sendiri (SADARI) merupakan salah satu cara yang efisien dan efektif sebagai pendeteksi dini kanker payudara selain mammografi. Dengan SADARI ini perempuan dapat melakukannya secara mandiri tanpa mengeluarkan biaya untuk melakukannya serta dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan adanya suatu benjolan yang tidak normal pada payudara. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, hubungan pengetahuan, sikap, dukungan teman sebaya dan motivasi diri dengan tindakan SADARI pada remaja putri di SMA Negeri 4 Kabupaten Enrekang tahun 2023.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif menggunakan Teknik *survey analitik* dengan desain studi *cross sectional*. Populasi dari penelitian ini adalah remaja putri kelas X dan XI SMA Negeri 4 Kabupaten Enrekang sebanyak 113 siswa. Teknik pengambilan sampel yaitu dengan menggunakan Teknik *proportional stratified random sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 88 responden yang dipilih dengan menggunakan rumus slovin. Metode analisis data menggunakan analisis bivariat dengan uji korelasi *Chi-Square* dengan menampilkan distribusi frekuensi seluruh variabel independen.

Dari hasil penelitian diperoleh bahwa tidak ada hubungan pengetahuan dengan tindakan SADARI ($p = 1,000$), ada hubungan sikap dengan tindakan SADARI ($p = 0,051$), ada hubungan dukungan teman sebaya dengan tindakan SADARI ($p = 0,010$), ada hubungan motivasi diri dengan tindakan SADARI ($p = 0,008$) pada remaja putri kelas X dan XI di SMA Negeri 4 Kabupaten Enrekang Tahun 2023.

Di harapkan pada peneliti selanjutnya agar dapat mengembangkan penelitian yang telah dilakukan dengan memperluas variabel yang akan diteliti dengan metode berbeda.

Daftar Pustaka : 38 (2013-2022)

Kata Kunci : Pemeriksaan Payudara Sendiri, Kanker Payudara, SADARI, Pengetahuan, Sikap.

